Biographie d'Henri Emile Rouvillois

Identité de la personne :

Nom: Henri Emile Rouvillois

Naissance: 1875

Décès : 2 juillet 1969 à Paris

Roundail

Formation de la personne :

Etudes:

La carrière d'Henri débute le 1^{er} octobre 1885. Sa carrière fut brillante grâce à son succès aux épreuves du répétitorat de médecine opératoire à l'école du Service de Santé militaire (1906). Il a aussi eu un succès à l'agrégation de chirurgie d'armée (1907; Val de Grâce). Il était membre d'une compagnie depuis 1924. Il fut directeur du Service de Santé de la Xème Région en 1926, puis à l'école d'application au Service de Santé militaire et enfin il a été ministère nationale comme directeur du Service de Santé de l'armée de 1932 à 1935. Il fut appelé à l'inspection générale du Service de Santé et à la présidence du comité consultatif de santé. Il assuma ses fonctions jusqu'au 26 décembre 1937, puisqu'il avait atteint sa limite d'âge et il a été placé dans la deuxième section de l'Etat Major général de l'armée. Il a été rappelé le 2 septembre 1939, comme inspecteur des services chirurgicaux et spéciaux du territoire jusqu'au 1^{er} juillet 1940.

Événements importants dans la vie de cette personne :

Evénements auquel s il a pris part :

Il a participé aux progrès de la chirurgie dans l'armée. Il s'est investi en parlant dans les Congrès de chirurgie. Il fut aussi membre de la Conférence chirurgicale interalliée concernant les Invalides de guerre.

Principales réalisations et dates qui l'ont fait connaître :

Ce fut un administrateur très averti et vigilant. Il s'est spécialement soucié de l'organisation du peloton du Service de Santé nouvellement crée et de leur encadrement. Il a aussi rénové certains règlements ou manuels. Enfin il a surveillé de très près le budget du Service de Santé lors du fonctionnement de la commission des économies. Lors de la réunion des directeurs d'armées et service du ministère. Etant de président du comité consultatif de santé, il dirigea les travaux avec une compétence remarquable. Tout le monde était témoin de sa forte personnalité de son labeur inlassable comme aussi de sa bienveillance et de son aménité qui ne se démente jamais.